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España asume en enero la presidencia semestral de la Unión Europea 

Fomento presenta en Bruselas sus ejes de actuación prioritarios 
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El Ministro de Fomento español, José Blanco, ha mantenido en Bruselas diversos encuentros con representantes de 

todos los grupos políticos del Parlamento Europeo y responsables de la Comisión Europea para describir cuáles serán 

las principales líneas de actuación del Departamento durante la presidencia semestral de la Unión, a cargo de 

España. 

 

Blanco les expuso los ejes que ya presentó en España ante la Comisión Mixta Congreso-Senado el 25 de noviembre. 

El impulso y la mejora de las medidas de seguridad en el transporte serán un foco fundamental, así como la 

inclusión del Corredor Mediterráneo como eje prioritario de las Redes Transeuropeas del Transporte.  

 

En el campo del transporte por carretera, Blanco destacó que se impulsarán 

los trabajos en relación con el Reglamento sobre los derechos de los 

usuarios de transporte en autocar y autobús, actualmente en discusión en el 

seno del Consejo. Por lo que se refiere al transporte marítimo, recordó que 

el Gobierno está potenciando el desarrollo de las autopistas del mar. 

 

El próximo semestre se promoverá desde su cartera la discusión y adopción 

de la propuesta de la Comisión Europea para reformar la reglamentación 

sobre de investigación de accidentes aéreos. Además, Blanco anunció que 

en marzo presentará la posición europea en esta materia ante la Cumbre 

Mundial de la Seguridad Aérea. Por otro lado, prevé impulsar la puesta en 

marcha del Cielo Único Europeo. 

El Ministro de Fomento español, José Blanco 

 

En el ámbito del transporte y la movilidad urbana, el Ministro subrayó la intención de la Presidencia española de 

promover un debate para hacer el transporte urbano más eficiente y más ecológico, apostando por la 

intermodalidad, en el marco el Plan de Acción de Movilidad Urbana aprobado por la Comisión Europea. 

 

También explicó que tratará de lograr un acuerdo en el Parlamento Europeo sobre el nuevo Reglamento de la red 

ferroviaria europea para el transporte de mercancías, con el fin de reforzar la competitividad de esta red. 


